



Fachbereich/Eigenbetrieb Straßen/Verkehr/Sicherheit
Verfasser/in Dullisch, Klaus
Vorlage Nr. 049/2019
Datum 20.03.2019

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Öffentlichkeit	Sitzung am	Ergebnis
Gemeinderat	öffentlich-Beschluss	02.05.2019	

Betreff:

Freiwillige Feuerwehr; Wahl des Abteilungskommandanten der Abteilung Haagen

Anlagen:

keine

Beschlussvorschlag:

1. Der Wahl von Herrn Florian Börs zum Abteilungskommandanten der Abteilung Haagen wird zugestimmt.

Personelle Auswirkungen:

keine

Finanzielle Auswirkungen:

keine

**Lörrach gestalten. Gemeinsam. Das Leitbild der Bürgerschaft in Politik und Verwaltung.
Prioritäre Maßnahmen:**

entfällt

Begründung:

In der Abteilungsversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Lörrach, Abteilung Haagen, am 15. März 2019 wurde Herr Florian Börs zum Abteilungskommandanten der Abteilung Haagen gewählt.

Nach § 8 Absatz 2 Feuerwehrgesetz in Verbindung mit § 12 Absatz 4 Feuerwehrsatzung der Stadt Lörrach bedarf diese Wahl der Zustimmung des Gemeinderats.

Klaus Dullisch
Fachbereichsleiter